

VINGT-NEUVIÈME JOUR.

LE SCAPULAIRE DU MONT CARMEL.

Vestibus validé bonis induit eum.

Elle lui donna des vêtements précieux.

GENÈSE, 27.

De toutes les dévotions à la mère de Dieu, il n'en est peut-être aucune de si éclatante que celle de Notre-Dame du Mont Carmel ou du saint Scapulaire, puisqu'elle a été confirmée par tant de miracles authentiques, et si hautement patronisée par l'Eglise. Racontons ici son origine. Les Carmes sont les religieux de Marie qui tirent leur nom du Mont-Carmel, en Palestine, où ils s'établirent en premier lieu. Vers le milieu du XIII^e siècle, ils vinrent s'établir en France et en Angleterre. C'est en ce dernier pays que la Providence leur avait préparé un merveilleux sujet, dont le mérite extraordinaire et la sainteté devaient bientôt illustrer tout l'ordre. C'était S. Simon surnommé Stock, qui signifie tronc d'arbre, par ce que depuis sept ans, ce saint vivait retiré du monde dans un vieux tronc de chêne qui lui servait de demeure. Simon devint le sixième général latin de l'ordre des Carmes, qui depuis bien des années était cruellement tourmenté par les barbares et persécuté de toutes manières. Ce servent général, pénétré de la plus vive douleur et de la crainte la plus juste à la vue du péril dont son ordre était menacé, mais animé de la confiance la plus ferme en Marie, dont il était le dévot par excellence, lui ouvrait tous les jours son cœur en demandant un signe de son amour et de sa protection. Il était un jour dans la plus grande serveur de la prière, lorsque la reine du Ciel lui apparut accompagnée d'esprits bienheureux, et lui donnant un scapulaire : " Recevez, lui dit-elle, cet habit de votre ordre, signe de ma confrérie, privilège pour vous et pour tous vos enfants ; gage de salut et sauvegarde dans les périls, traité de paix et d'alliance éternelle ; quiconque mourra dans cet habit après l'avoir porté dignement, sera préservé des flammes éternelles." La Vierge fit connaître en même temps au Pape Jean XXII les priviléges singuliers de cette dévotion, comme il le dit lui-même dans la bulle qu'il donna en faveur de cette confrérie. Les rois, les reines, les évêques et tous les bons chrétiens s'empresserent de suite de revêtir le saint habit, et aujourd'hui